

6 décembre 2011

11.193
ad 11.039**Postulat du groupe socialiste****Avocatus, -a, -um**

Vu les problèmes rencontrés dans le cadre des examens d'avocats (nombre de sessions et de candidats) et vu le taux d'échec récurrent des candidats, nous souhaitons que le Conseil d'Etat établisse un rapport quant à la création d'une école d'avocat, à l'instar de ce qui se fait à Genève (école d'avocature) et pour d'autres acteurs de la justice (école de magistrature, formation des agents de détention). Une telle formation dispensée avant le stage permettrait peut-être d'éviter à de jeunes juristes de s'engager dans une voie non-conforme à leurs aptitudes et idéaux.

Signataires: S. Fassbind-Ducommun, T. Huguenin-Elie, F. Cuche, C. Fischer, S. Locatelli, M. Guillaume-Gentil-Henry, B. Nussbaumer et E. Flury.